
2019 年度第 4 回理事会議事録 

 

日時：2019/12/21(土) 19 時～20 時 

会場：秩父宮記念体育館２階 会議室Ａ 

出席者：広瀬、青木、小池、藤井、指簱、大久保、乙山、高橋、田高、千葉、林（晋）、 

林（雄）、村上、持丸、八尾、山崎、横井、吉川、吉田、図師、手塚、野本、堀内、前田、

萩原、宮坂、山出、後藤、大館、坂間  28 名(順不同、敬称略) 委任状 35 名 

 

＜司会進行＞ 

指籏副理事長 

出席者及び委任状が過半数を超えていることから理事会が成立することが宣言された。 

＜議長＞ 

青木理事長 

 

1． あいさつ 

広瀬会長より 

他市に比べてコート数が少なく、また県内でも一日コートを確保するのが厳しい状況で

ある。善行スポーツセンターの利用が始まることで、改善される可能性がある。 

・神奈川県クラブ対抗戦は湘南ハンドレットが藤沢代表として出場する。 

・4 月に開催される全日本都市対抗神奈川予選は、善行スポーツセンターを利用する 

予定である。 

・2020 年の藤沢市テニス選手権はベテランＪＯＰ大会として運営される旨、日本テニ

ス協会の承認を得た。それに伴い、65 歳以上については平日開催する予定である。 

・テニス教室(秋期)は 2019 年まではハードコートにて開催していたが、2020 年からは 

砂入り人工芝にて開催する予定である。 

 

1. 報告事項 

(1)前回理事会議事録確認 

第 3 回理事会議事録について、メール送信後問い合わせはなかった。 

(2)各部会からの事業報告・予定 

ア）競技部会 

チャンピオンリーグ、藤沢市テニス選手権、辻堂南部公園杯について報告 

イ）行事部会 

  藤沢市クラブ対抗戦、松本テニス協会との親睦会について報告 

ウ）指導部会 

指導者講習会、藤沢市ナイターテニス教室秋、藤沢市民テニス教室(硬式)秋、 

藤沢市民テニス教室秋キッズ・ジュニアキャラバン、藤沢市民受講生大会について 



報告。 

エ）総務部会 

2020 年度団体登録に伴う事務、2020 年度テニスコート優先確保に伴う事務につい 

て報告。 

また、2020 年の予定として、青木理事長より 2020 年度藤沢市テニス協会カレ 

ンダーについて、説明があった。 

 

2. その他 

・11 月 3 日に八尾競技部会長が藤沢市教育文化貢献者感謝表彰にて、表彰された。 

   

  寄せ鍋フリーク（坂間理事より） 

  ・寄せ鍋フリークの紹介 

  ・以下の質問があった。 

１ 八部ハードコートの改修について、どのように考えているか。 

→ソフトテニス協会と一緒に改修要望を出しているが、2020 年度の改修はオリ

ンピック等もあり厳しい。藤沢市役所スポーツ推進課で 2021 年度以降に予算を

確保できるかどうか検討している。 

２ チャンピオンリーグの運営方法、男子８部・女子４部の抽選方法について、聞

きたい。 

→まず、確保出来ているコートでどのように運営できるかを考えた。リーグ戦

は方式を変えないので、男子 8 部と女子 4 部はチーム数を減らさざるを得なか

った。上部リーグも含め１チームしかエントリーしていない団体は男子 8 部・

女子 4 部のエントリーを優先的に受け付けた。メンバー変更を可能にすること

で、落選チームのメンバーが出場できるようにした。来年は外のコートを使用

することも検討する。 

コート確保については、ソフトテニス協会や高体連、市の事業の兼ね合いで厳

しい状況であるが、善行の県立スポーツセンターを活用することで改善される

可能性がある。 

 

3. 次回 

次回の日程は未定のため、追って連絡することとなった。 

 

以上 


